

# Sommerliche Serenade in Bäch

Am Sonntag, 2. Juli, gastiert der Kinder- und Jugendchor Feusisberg zusammen mit dem Männerchor Pfäffikon am Etzel zu einer sommerlichen Serenade in der Kapelle Bäch. Dieser gemeinsame Auftritt der beiden Chöre ist einmalig in ihrer Geschichte.

Der Männerchor wird die Serenade unter der Leitung von Fabian Bucher mit den drei Wettliedern eröffnen, für deren Vortrag am 13. Mai am Gesangsfest in Maienfeld ein «sehr gut» resultiert hatte. Dazu kommen sommerlich-unterhaltsame Lieder, die auf die Sommerferien einstimmen.

Der Kinder- und Jugendchor Feusisberg wird seine Volkslieder in verschiedenen Sprachen vortragen. Von Hebräisch über Russisch bis hin zu Englisch und schliesslich auch Deutsch werden die jungen Sängerinnen und Sänger aufzeigen, mit welcher Begeisterung und Unbeschwertheit sie an diese Lieder herangehen. Die sommerliche Serenade findet am Sonntag, 2. Juli, um 18.30 Uhr in der Kapelle Bäch statt und dauert rund eine Stunde. Im Anschluss an das Konzert gibt es einen Apéro. (*eing*)